

Jugendhilfeausschuss	22.02.2022
----------------------	------------

öffentlich

Vorlage Nr.	053/2022-1
-------------	------------

Stand	14.02.2022
-------	------------

Betreff Aktuelle Mitteilungen und Beantwortung von Fragen aus vorherigen Sitzungen

Sachverhalt

Die Verwaltung beantwortet die Frage aus vorherigen Sitzungen wie folgt:

AM Schmitz-Radke, JHA 09.12.2021, TOP 7 betr. Evaluation Verpflegungsgeld
Wie viele Essen werden durch BUT-Anträge refinanziert?

Antwort:

Weder die Stadtkasse kann hierzu eine geeignete Auswertung liefern, noch das Programm der Jugendverwaltung. Leider ist nicht erkennbar, ob das Verpflegungsgeld von den Eltern selbst oder durch das Jobcenter eingezahlt wird. Die Verwaltung hat bereits mit dem Jobcenter Kontakt aufgenommen, um die genaue Anzahl zu ermitteln. Noch liegt kein Ergebnis vor – sobald konkrete Zahlen vorliegen, werden sie in einer der nächsten Sitzungen des Jugendhilfeausschusses vorgestellt.

AM von Canstein, JHA 09.12.2021, TOP 7 betr. Evaluation Verpflegungsgeld

Es gibt die Möglichkeit, per APP direkt mit Caterern Essen zu bestellen, bzw. zu stornieren und abzurechnen. Kann diese Abrechnungsmöglichkeit für Bornheim geprüft werden?

Antwort:

Die Verwaltung hat mit den beiden beauftragten Bornheimer Caterern diesbezüglich Kontakt aufgenommen. Beide verfügen leider nicht über eine App, die ein tagesaktuelles Bestellen, Abbestellen und Bezahlen der Eltern ermöglicht.

AM König, JHA 09.12.2021, TOP 13:

Zu dem geplanten Umbau des KSP in Sechtem zum Feuerwehrspielplatz gibt es ein Pendant in Wesseling. Dort gehen die Spielfiguren bereits nach zwei Jahren kaputt.

Es wird gebeten, die in Sechtem geplante Ausstattung dahingehend zu überprüfen, ob hier die gleichen Gegenstände beschafft werden sollen und ob nicht ein anderer Hersteller gewählt werden sollte.

Antwort:

Die Ausschreibung ist bereits veröffentlicht. Gefordert sind Spielfiguren aus geschnitztem Eichenholz - Eiche zählt mit zu den festesten Holzarten, alternativ käme dann nur noch Metall als festere Lösung in Frage. Die Auswahl des Herstellers hängt von den eingehenden Angeboten ab.

Aktuelle Mitteilung betr. PCR-Pooltestungen und Infektionsgeschehen in der Kindertagesbetreuung:

Die Verwaltung berichtet in der Sitzung über den aktuellen Sachstand und die Entwicklung in den Kindertageseinrichtungen.